



Buscar...



Inicio > Prensa > Con \$1,5 millones de euros, Findeter apoyará proyectos de agua, saneamiento básico y residuos sólidos en el país

# Con \$1,5 millones de euros, Findeter apoyará proyectos de agua, saneamiento básico y residuos sólidos en el país



Foto: @Findeter

- Los recursos son otorgados por el Banco Alemán para la Reconstrucción y el Desarrollo (KfW).
- Esta iniciativa busca contribuir a la mejora de las condiciones de salud en poblaciones vulnerables, a la protección global y nacional del medioambiente y de los recursos naturales de Colombia.

**Bogotá, 22 de diciembre de 2022.**

Con el objetivo de apoyar de manera integral los proyectos de agua y saneamiento básico que se financien a través del Programa de Protección Ambiental Municipal (fase II), el Banco de Desarrollo Alemán (KfW) firmó con Findeter un acuerdo que pone a disposición de la Banca de Desarrollo recursos de cooperación no reembolsables por 1,5 millones de euros.

Con los recursos, Findeter creará un equipo de implementación del Programa de Protección Ambiental Municipal (equipo multidisciplinario), un sistema de gestión de información, brindará apoyo a los beneficiarios y trabajará en la identificación de oportunidades de mejora de los proyectos financiados.

Esta iniciativa busca contribuir a la mejora de las condiciones de salud en poblaciones vulnerables, a la protección global y nacional del medioambiente y de los recursos naturales del país.

“Con el convenio que firmamos hoy con KfW vamos a ejecutar el Programa de Protección Ambiental Municipal con un sistema de información que vamos a desarrollar en Findeter, para poder tener mejor información sobre lo que se está ejecutando y poder acompañar a los territorios en la implementación y en la identificación de los impactos sociales y

Audios

Discursos

Entérese del cambio

Fotografías

Multimedia

Noticias

Portavoz del Gobierno Nacional

Primera Dama

Videos

ambientales de los proyectos financiados”, dijo el Presidente de Findeter, Ricardo Bonilla.

El Programa de Protección Ambiental Municipal (PPAM) es una iniciativa de Findeter y el KfW para financiar inversiones en el sector de agua potable, saneamiento básico y residuos sólidos en Colombia, a través de créditos con tasas favorables y plazos amplios.

“Hoy firmamos un acuerdo con Findeter para ampliar y profundizar la cooperación institucional que hemos establecido hace muchos años para el desarrollo de proyectos de gran importancia para Colombia. El acuerdo es una cooperación técnica para mejorar los sistemas de gestión de información, aprovechar las oportunidades de las nuevas tecnologías y mejorar las ofertas que brinda Findeter a los beneficiarios finales”, dijo Álvaro Berriel, director de la Agencia Regional del KfW para Colombia.

## Balance del Plan

El PPAM se ha desarrollado en dos fases: la fase I, ya ejecutada, contó con recursos de crédito por \$14,96 millones de euros. Con estos recursos Findeter financió 11 proyectos de agua y saneamiento básico.

Entre las iniciativas que han contado con crédito de Findeter y KfW están el acueducto metropolitano de Cúcuta, Los Patios y Villa del Rosario, en Norte de Santander; la optimización del sistema de acueducto de la vereda Astilleros en El Zulia, Norte de Santander; el mejoramiento y optimización del alcantarillado en Guasca, Cundinamarca.

También, el mejoramiento y optimización de redes de acueducto y alcantarillado de La Calera, Cundinamarca; la construcción de acueducto rural para las veredas San José y Balsilla en Mosquera, Cundinamarca, y la construcción del sistema de acueducto de Turbaná, Bolívar; entre otros.

Para la fase II, el KfW entregó a Findeter recursos de crédito por USD 84,93 millones, con los cuales se financiarán proyectos en todo el país relacionados con agua potable, alcantarillado, sistemas de drenaje pluvial, tratamiento de aguas residuales y residuos sólidos.

*(Con información de Findeter)*

*(Fin/cfac/jdm)*

## Enlaces de interés